

Im Namen von Hedwigs Duft-Garten eV.
möchte ich mich
bei den fleißigen Jungs aus der 7a
für ihre Hilfsbereitschaft und ihre
tatkraftige Unterstützung trotz Ferienzeit
herzlich bedanken.

Es war mir eine Riesenfreude zu sehen,
dass euer Teamwork deutlich dazu beigetragen hat,
die erste Frühjahrspflanzaktion des
Projekts Hedwigs Duft-Garten umzusetzen
und nun, Dank eurer Hilfe, die ersten Sträucher
wachsen und zu blühen beginnen können.

Ein Dankeschön auch von den
Bewohnern des Aventinums.
Sie freuen sich über die Pflanzen und
über die neue Sitzgruppe,
welche sie bereits als Rastplatzgelegenheit
in ihre Spaziergänge eingeplant haben.

Es wäre wunderbar wenn euch der Tag
ebenfalls Spaß gemacht hat
und wir uns bald mal wiedersehen könnten.

Sonnige Grüße und
Daumen hoch ;-)
eure Jana Gebhardt

stellvertretende Vereinsvorsitzende Hedwigs Duft-Garten eV.